

# 「開かれた学校づくり」から発信



このコーナーでは、各園・学校の取組や様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆さんには、様々な取組にご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成に関わってくださいますよう、よろしくお願いいたします。

## 枝川幼稚園

### 10月26・27日 きらきらキャンプに行ってきました

枝川幼稚園の「はと組さんになったら行ける“きらきらキャンプ”」。昨年度から、時期を自然の心地よさをいっぱいを感じることでできる秋に変更しました。広域公園ではアスレチックや芝スキーを楽しみ、室戸ドルフィンセンターでは、かわいいイルカさんがお出迎え。初めてイルカに触った子どもたちでした。室戸青少年自然の家では、自分でバイキング料理をお皿に盛り、必要なものを用意してお風呂に入り、シーツを自分たちで敷いて眠りました。2日目は、おもしろ自転車に挑戦。ミニサイクリングを楽しみました。友達と一緒に、思う存分体を動かし、おなかいっぱいご飯を食べて、2日間のキャンプを満喫してきました。



### 11月15日 高知大学のサッカー部の皆さんがサッカー教室を開いてくださいました

サッカー部のお兄さんお姉さんが幼稚園に来て、サッカーを教えてくださいました。あいさつから始まって、準備体操、ドリブルやヘディング、シュート、そして、年長組さんはゼッケンをつけてゲームまで！

最後は終わりのあいさつ！ すっかりサッカー選手の気分です。サッカーそしてスポーツの基本、楽しさを学びました。教室が終わったあとも、子どもたちはボールを持って、ドリブルやシュートの練習に夢中です。

サッカー部の皆さん、ありがとうございました。

